
　
町
政
や
議
会
に
つ
い
て
の
ご
意
見
や
ご
感
想
な
ど
を

寄
稿
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

議 

会 

を

傍
聴
し
て

　

私
は
２
年
10
か
月
前
に
東
京
・
足

立
区
か
ら
宮
代
町
に
移
住
し
ま
し
た
。

　

空
の
青
さ
、
ど
こ
ま
で
も
広
が
る

田
ん
ぼ
、
キ
ジ
ま
で
見
ら
れ
、
引
っ

越
し
て
き
て
良
か
っ
た
で
す
。

　

町
が
ど
の
よ
う
に
な
っ
て
い
る
の

か
を
知
ろ
う
と
思
い
、
何
度
か
議
会

を
傍
聴
し
ま
し
た
。

　

議
場
に
入
り
名
簿
に
名
前
を
記
入

す
る
だ
け
で
、
傍
聴
で
き
る
の
に
は

感
心
し
ま
し
た
。
び
っ
く
り
し
た
の

は
常
設
さ
れ
て
い
る
議
場
が
な
い
こ

と
で
す
。
音
響
効
果
が
悪
く
、
議
員

さ
ん
た
ち
の
質
問
は
傍
聴
席
で
な
ん

と
か
聞
く
こ
と
が
で
き
ま
す
。

　

し
か
し
、
一
生
懸
命
に
答
弁
す
る

役
場
の
方
の
答
弁
が
、
よ
く
聞
き
取

れ
な
い
部
分
も
あ
り
ま
す
。
ぜ
ひ
改

善
し
て
ほ
し
い
も
の
で
す
。

西村幸子さん
（東姫宮）

議会懇談会の声
　５月16日、「町民と議員との懇談会」を開催しまし
た。当日は、１問１答による質疑応答で有意義な意見
交換を行うことができました。

主な質問・要望
①財源の確保、特に町税の増収策は。
②都市計画税はどのような事業に充当されているか。
③ 障がい者入所施設の設置に取り組む団体への積極的
な支援を。

④ 地域支援事業では、市町村格差が生じる。町の対応
など具体的な方策について伺いたい。

⑤ 遊休農地が増加状況とともに、米の価格が大幅に下
落した。対応策を講じる必要がある。

⑥東小学校付近の危険な五差路の改善策は。
⑦東武動物公園駅・西口の更地はどのようになるのか。
⑧東武動物公園駅・東口周辺整備の目的は。
⑨ 文化活動団体のため、常設の展示スペースを要望す
る。

⑩ 総合運動公園「ぐるる」の利用料。高齢者の負担を
軽減して。

懇談会アンケートから
①議員と町民全体の顔が見える円卓形式が良い。
②長期展望を作成し町と協議姿勢を示して。
③町民とのフリートーキングの時間が欲しい。
④ 合併意識調査の結果が公表された。合併した場合の
メリット・デメリットの情報を示してほしい。

⑤指定管理料の算定を明確にして。
⑥回覧板で知り、初めて参加。毎回参加したい。
⑦杉戸町との合併の是非をテーマにしてほしい。
⑧自己紹介や議会報告は省いて、自由討論を。
⑨議員個人の意見をしっかり述べて欲しい。
⑩地域ごとに開催なら、参加しやすい。
⑪質問者が自分の意見を延々と述べるのはやめて。
⑫ メールなどで事前に質問を出しておくと、議員の対
応も取りやすくなるのでは。
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平成27年第３回　定例会
専決処分の承認を求める
（国民健康保険税条例の一部を改正）

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

専決処分の承認を求める
（税条例等の一部を改正）

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ●

専決処分の承認を求める
（都市計画税条例の一部を改正）

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

防災会議条例の一部を改正 可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

介護保険条例の一部を改正 可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

国民保護協議会条例の一部を改正 可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

町道路線（第1564号）の認定 可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

人権擁護委員の候補者の推薦
につき意見を求める

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成27年度一般会計補正予算（第1号）否決● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● ○ ○ ○
平成27年度介護保険特別会計
補正予算（第1号）

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

安保法制関連法案に反対する意見書 可
決● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成27年第４回　臨時会
平成27年度一般会計補正予算（第２号）可決○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ○ ● ●

○ 賛成　● 反対

みやしろ議会だよりNo.95
議会についての詳しい内容は、宮代町のホームページでも見られます。
http://www.town.miyashiro.saitama.jp

次回は８月27日㈭開会予定です
議会を傍聴しませんか

●まこも馬に子どもの幸せのせてかざろう（６月27日　オープンした子育て広場）

▼
３
月
定
例
会
で
の
当
初

予
算
の
否
決
、
そ
し
て
、

こ
の
度
の
補
正
予
算
の
否

決
と
皆
様
に
は
何
か
と
ご

心
配
を
お
か
け
し
て
い
る

も
の
と
思
っ
て
い
ま
す
。

▼
議
会
と
し
て
、
皆
様
の

要
望
に
添
う
よ
う
最
善
を

尽
く
し
て
い
る
と
こ
ろ
で

す
が
、
時
と
し
て
町
政
運

営
を
踏
ま
え
、
ま
た
町
の

将
来
を
展
望
し
、
大
局
的

な
判
断
を
く
だ
さ
な
け
れ

ば
な
り
ま
せ
ん
。

▼
今
後
と
も
、
皆
様
の
夢

や
希
望
を
念
頭
に
、
新
し

い
時
代
に
向
け
た
ま
ち
づ

く
り
を
目
指
し
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。
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